

**Vorbemerkungen:****Erläuterungen:**

Seit 2005 leistet der Träger lernen fördern Jugendberufshilfe für das Kreisjugendamt. Die Hilfe richtet sich an die Schülerinnen und Schüler der Hauptschulen und Förderschulen mit dem Förderschwerpunkt Lernen mit besonderer Problemlage. Die Mitarbeiterin der Jugendberufshilfe des Kreisjugendamtes hat mit diesen Schulen deren Bedarfe festgestellt und Art und Umfang der Leistung für jede Schule beschrieben und festgelegt. Diese Festlegung ist Basis für die Arbeit von lernen fördern. Sie wird regelmäßig überprüft.

Durch die Einrichtung der Stadtjugendämter Bad Honnef, Königswinter und Rheinbach reduzierte sich ab 2008 der Einsatz des Trägers für das Kreisjugendamt von ehemals 118,50 Wochenstunden auf 84 Wochenstunden. Der Kreiszuschuss hierfür beträgt bis zu 116.000 € (zum Vergleich: 157.500 € für 2007). Die Haushaltsmittel stehen im Haushalt 2010 bei 0.51.20.08 zur Verfügung. Die Verwaltung empfiehlt die finanzielle Förderung des Trägers gemäß Beschlussvorschlag.

Zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 23.04.2010

Im Auftrag